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Novos médicos formados pelo Unifamaz receberam a carteira do Conselho Regional de Medicina

 Equipe do Projeto Saúde Digital da Uepa/
CCBS visitou o telessaúde da UFSC, realizando 
apresentação no Encontro Regional de 
Telessaúde de Saúde Digital, em Florianópolis/
SC

Uepa/CCBS participou do Congresso 
da SBPC, apresentando resultados de 
pesquisas do Programa de Pós-Graduação do 
Mestrado Profissional em Cirurgia e Pesquisa 
Experimental

Acadêmico de medicina Carlos Vitor 
Miranda Vieira, da UFPA, campus 
Altamira, conquistou o 2º lugar na 
categoria de melhor tema livre oral 
no 2º Congresso de Medicina Geral da 
Associação Médica Brasileira, realizado em 
São Paulo

Oncologista clínico José Luiz Carvalho 
será o coordenador do I Congresso de 
Oncologia do Hospital Ophir Loyola, que 
será realizado de 14 a 16 de novembro, no 
Hangar

Workshop 
Brasil Verde, 
organizado 
pelo British 
Council e 
INPA, em 
Manaus – 
Drs. Antonio 
Vallinoto 
e Luiz 
Alcântara 
Jr.

Participação da Uepa na 76ª Reunião Anual da 
Sociedade Brasileira para o Progresso da Ciência, 
realizado em Belém

E
m nota divulgada neste 
sábado (3), a Superin-
tendência Executiva de 
Mobilidade Urbana de 

Belém (Semob) informou 
que não há qualquer tipo 
de irregularidade no pro-
cesso licitatório dos ônibus 
elétricos adquiridos pela 
prefeitura de Belém, e que 
já foram prestados escla-
recimentos suficientes ao 
Tribunal de Contas dos Mu-
nicípios (TCM-PA). Isso por-
que, na última quinta-feira 
(1º), durante sessão plená-
ria, o TCM decidiu, por una-
nimidade, homologar a me-
dida cautelar que suspende 
a compra dos veículos.

De acordo com o TCM, a 
decisão “visa prevenir o uso 
indevido de recursos públi-
cos e evitar graves prejuízos 
aos cofres públicos, que po-
dem ser irreparáveis”. O re-
latório técnico do TCM des-
tacou alguns pontos, entre 
eles um suposto sobrepreço 
na aquisição da nova frota.

Com relação a esse su-
posto sobrepreço, a Semob 
detalha que “apresentou do-
cumentação, demonstran-
do que o preço considerado 
pelo TCM-PA não leva em 
conta a variação do dólar, 
(aproximadamente 2,26%), 
desde a época em que foi 
estimado o valor da com-
pra, o aumento da alíquota 
do imposto de importação 
em 12%, relativo à venda de 
veículos elétricos, desse pe-

O União Brasil fará nesta 
segunda-feira (5) a homo-
logação da candidatura de 
Eliel Faustino à prefeitura 
de Ananindeua. O evento 
ocorrerá na sede do Ro-
tary Club, na Cidade Nova, 
às 16h. Na ocasião, tam-
bém serão confirmados 
os candidatos à Câmara 
Municipal pelo partido.
Faustino, atualmente, está 
em seu oitavo mandato 
parlamentar, sendo o 
quarto como deputado 
estadual. Ele também 
atua como presidente da 
Comissão de Apoio à Pesca 
e Aquicultura e como vice-
-presidente da Comissão 
de Fiscalização Financeira 
e Orçamentária.
Na política, ele começou 
como vereador, em Ana-
nindeua, e foi eleito para 
quatro mandatos. Neste 
período, presidiu a Câma-
ra Municipal por três bi-
ênios. Após os trabalhos 
em Ananindeua, o parla-
mentar concorreu à vaga 
de deputado estatual e 
foi eleito para o quadriê-
nio de 2011 a 2014, sendo 
depois reeleito para os 
mandatos de 2015-2018 e 
2019-2022.

Faustino será 
confirmado
nesta segunda
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Semob também reforça que contrato da prefeitura de Belém tem valor 
inferior ao de outros entes federativos, por exemplo

Semob nega irregularidades 
na compra dos veículos

ÔNIBUS ELÉTRICOS

VALORES - Cálculo do TCM deixou de considerar a variação do dólar e imposto, diz autarquia

ríodo até a época da lici-
tação, e a progressividade 
do aumento do imposto 
até a entrega final dos 30 
ônibus contratados”.

Também segundo o 
Tribunal de Contas, o edi-
tal de licitação elaborado 
pela Semob teria cláu-
sulas que restringiam a 
participação de fornece-
dores. Sobre isso, a gestão 
municipal esclarece que: 

“A decisão também deixa 
de considerar que a do-
cumentação exigida para 
que as empresas vendes-
sem ônibus elétricos pa-
ra o Município de Belém 
é simplesmente aquela 
exigida a todo e qualquer 
fabricante de veículos 
automotores, e que visa 
comprovar as condições 
de segurança e trafegabi-
lidade dos veículos”.

Quanto à comparação 
com outras licitações, a 
Semob também demons-
trou ao TCM que os valo-
res a serem pagos pelos 
ônibus elétricos contrata-
dos encontram-se em va-
lor inferior aos de muitos 
outros contratos celebra-
dos por outros entes fe-
derativos, haja vista a inci-
dência dos impostos (ICMS 
etc.) no valor dos ônibus 

elétricos adquiridos.
Já com relação à jus-

tificativa para aquisição 
de ônibus elétricos, a 
Superintendência expli-
cou que “é mais do que 
sabido por todos que a 
cidade de Belém necessi-
ta renovar a sua frota, e 
que a opção por uma tec-
nologia de zero impacto 
ambiental é a alternativa 
mais adequada”.

AS
CO

M
/S

EM
O

B


